

Saquean bodegas de Química y Farmacia

Autoridades de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) denunciaron el saqueo de las bodegas de la facultad de Química y Farmacia, en Ciudad Universitaria.

La acción delictiva se dio a conocer la tarde del sábado, cuando personal se percató que desconocidos ingresaron al lugar. Posteriormente, elementos de la Dirección Policial de Investigaciones (DPI) se desplazaron hasta las instalaciones del centro de estudios para iniciar con las pesquisas.

Se conoció que los químicos que robaron son necesarios para hacer bombas molotov. En una de las aulas, que fue ocupada por algunos "encauchados", encontraron botes y mechas quemadas.

Los representantes de la UNAH no



detallaron el monto de lo extraído ilegalmente, sin embargo manifestaron su preocupación por el robo de los recursos en una de las facultades.

Los edificios de la UNAH se man-

tienen hace más de un mes tomados por simpatizantes del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), mientras cientos de estudiantes permanecen sin clases.